

# El Palma sale vivo de Vitoria

► El Air Europa deja la eliminatoria totalmente abierta tras perder de uno ante el Aurteneche en un partido en el que los mallorquines desperdiciaron varias rentas de ocho puntos ► Matemalas y Joseph fueron los máximos anotadores isleños

**Jaume Vallès**  
 VITORIA



**EL PARTIDO**

**65 Aurteneche**  
 16/15/16/18

Arruti (17), Lemar (9), Alvarado (16), Georvys (4), Michael Earl (2); Uriarte (10), Juan Pedro (3), Aitor Martínez, Borja Fernández (4), Buesa. 24/42 **T2**, 3/12 **T3**, 8/14 **T1**, **28 Rebotes** (6 ofensivos) y **19 faltas**.

**64 Palma Air Europa**  
 14/17/22/11

Joseph (16), Riera (2), Cañellas (3), Blair (6), Matemalas (19); Torres (3), García, Pampín (5), Veski (2), San Emeterio, Llompарт (2), Corbacho (6). 17/36 **T2**, 6/21 **T3**, 12/15 **T1**, **35 Rebotes** (12 ofensivos) y **18 faltas**.

**ESPECTADORES** 1.200 espectadores al pabellón Mendizorroza de Vitoria.

**ÁRBITROS**. Alberto Sánchez y Jordi Aliaga Solé. Eliminado Buesa.

El Palma Air Europa perdió en Mendizorroza en la ida de la primera eliminatoria de la fase de ascenso a la Leb Oro ante el Aurteneche y deja este duelo totalmente abierto de cara al encuentro de vuelta, a celebrar el próximo sábado, a las 20:30 horas en el Toni Servera. Los hombres de Maties Cerdà deberán ganar como mínimo de dos -de uno habría prórroga y no un tercer partido- para alcanzar la semifinales de esta ronda tras firmar un encuentro muy igualado y que tuvo distintas alternativas en el marcador.

Los isleños, que estuvieron arropados desde la grada por unos 200 seguidores, no aprovecharon tres claras ventajas de ocho puntos en el tercer cuarto tras salir descentrados en el último acto del partido, fruto de la ansiedad. Aun así, buen resultado de cara a la vuelta.

El Palma compareció con mucho descaro ante un adversario sin complejos, aunque atenuado por la responsabilidad de obtener un buen resultado ante el partido de vuelta. Con la dirección de Sergi Riera, el potencial reboteador de Jason Blair, que se sentía cómodo, y los puntos de Iván Matemalas, el cuadro mallorquín daba la cara frente a un Aurteneche que, sin tener muchos centímetros, penetraba bien y anotaba en la pintura, máxime al no tener Joseph sustituto ya que Veski cometió muchas imprecisiones en los pocos minutos que estuvo en pista.



Matemalas lanza un tiro libre en los compases iniciales del encuentro ante el Aurteneche. J. VALLÈS



Los seguidores del Palma en la grada del pabellón de Mendizorroza. J.V.

Con una mínima ventaja local (16-14) finalizó el primer cuarto.

El Aurteneche adquirió su máxima ventaja en el inicio del segundo periodo cuando se puso en el marcador con cinco puntos de diferencia (20-15). La cara de circunstancias del presidente del Palma, sentado en una esquina del pabellón tras declinar ir al palco, era todo un poema. Sin embargo, no tardó en reaccionar el Air Europa; en parte a la buena dirección de Pampín y a los triples de Corbacho, que no tan solo sirvieron para reducir diferencias, sino que situaron a su equipo con ventaja (25-29). Errores de marcaje en defensa propiciaron que el cuadro local redujera esa renta y que se llegara al descanso con empate a 31.

**El Palma Air Europa estuvo arropado por unos 200 seguidores que no dejaron de animar a su equipo**

**El base mallorquín del CAI Zaragoza Pedro Llompарт vio desde la grada al Palma, donde juega su hermano Llorenç**

El despegue del Palma llegó en la reanudación. Los hombres de Cerdà salieron con más intensidad y con ganas de dejar la eliminatoria de cara. Hasta en tres ocasiones llegaron a su máxima ventaja en el marcador, ocho arriba, en parte gracias de nuevo al acierto desde la línea de tres, pero en esta oca-

sión era Iván Matemalas el que las enchufaba. No obstante, todo el buen trabajo en ataque se perdía ante la inconsistencia en defensa; el cuadro local anotaba con demasiada facilidad, circunstancia que le permitió a lo largo de este periodo recortar distancias. Aun así, esa permisibilidad en la zaga no evitó que el Palma, que al final acabó abusando de los lanzamientos de tres, afrontara el último cuarto con una sustancial ventaja de seis puntos (47-53).

Sin embargo, la peor versión de los palmesanos llegó en el tramo final. Al Aurteneche le bastaron dos minutos para empatar el partido con dos triples para irse ya en el marcador con cuatro puntos de ventaja (59-55). El Palma se

**MATIES CERDÀ**

**“La ansiedad nos ha condicionado, pero hemos cumplido con el guión previsto”**

El entrenador del Palma Air Europa se mostró satisfecho por el resultado obtenido, aun siendo consciente de que su equipo hubiera podido ganar, y por diferencia. “La eliminatoria está donde nosotros queríamos. Es cierto que hemos podido vencer, pero no queríamos que en ese ímpetu por ganar el partido al final nos supusiera perder de 10 o más y complicar el encuentro de vuelta”, manifestó al acabar el duelo Maties Cerdà. En cuanto al partido, el preparador palmesano dijo que su equipo había jugado bien, aunque la ansiedad había pesado demasiado en sus jugadores en el tramo final del duelo. “Esas ganas de vencer han propiciado que hayamos desaprovechado varias ventajas nuestras en el marcador, aunque al final hemos podido evitar que el Aurteneche cogiera mucha diferencia”, comentó. Cerdà también destacó la buena labor de sus jugadores en el aspecto defensivo. “Durante toda la semana recalcamos que queríamos que nuestro rival tuviera poca producción. Creo que lo hemos conseguido dado que no nos interesaba que se anotaran muchos puntos”, dijo. Sobre cómo están los jugadores, señaló: “Están ‘tocados’ y heridos en su orgullo, pero se les pasará mañana -hoy para el lector-”. J. V. VITORIA

mostraba muy nervioso, tanto que se llegaron a perder hasta cuatro balones consecutivos en el centro del campo.

El cansancio pasaba factura en los visitantes, especialmente en dos jugadores ensenciales como son Blair y Joseph, que seguían sin tener un sustituto fiable en el banquillo. Lo mejor, que el equipo vitoriano, pese a tenerlo casi todo de cara, únicamente ganaba por un escaso margen de tres y cuatro puntos. Una ventaja que poco a poco neutralizó el Palma, que en los últimos minutos tuvo que padecer la permisibilidad de los árbitros, que obviaron varias faltas para los visitantes. Eliminatoria totalmente abierta de cara al partido del próximo sábado.

**cuéntenos su viaje...**

Ahora, por contarnos sus vacaciones en las páginas del suplemento dominical “La Almudaina”, puede ganar un viaje en globo para dos personas.

Envíe una fotografía del viaje y un texto de medio folio en Diario de Mallorca, Puerto Rico, 15 - 07006 Palma. El fallo del concurso se publicará la primera semana de diciembre.

**... y gane un paseo en globo**

**1 viaje POR AÑO**

